

Je n'arrivais pas à payer l'école de mes enfants

M. V., Mexique

24/01/2013

Je tiens à partager avec vous la faveur obtenue de Dieu par l'intercession de saint Josémaria. Veuve à 27 ans, j'ai trois enfants : deux garçons et une fille, de 18, 16 et 14 ans. J'ai une licence de sciences de l'éducation. Depuis le décès de mon mari, je me suis abandonnée dans les mains de Dieu. Je lui ai bien dit que

puisqu'il me l'avait pris, il devait m'aider à faire aller ma famille de l'avant et il m'est arrivé plusieurs choses extraordinaires que je n'hésite pas à appeler miracles.

La dernière, je l'avais confiée à saint Josémaria. En effet, le moment d'inscrire mes enfants au lycée est arrivé. Une amie de la famille nous avait invités à quelques jours de vacances. Elle a compris que je n'avais pas les moyens de régler l'école. Elle a sacrifié ces vacances pour me payer les inscriptions. Cela m'a beaucoup soulagée mais pas tout à fait puisque le montant ne couvrait que les frais de mes deux premiers. J'ai donc inscrit les enfants et continué de prier saint Josémaria. Les cours allaient bientôt reprendre. Je travaillais dans le domaine de l'innovation éducative et j'ai été contactée pour prendre une classe dans une école où on m'a proposé une bourse pour ma fille et une

exonération de droits d'inscription. Ma fille était donc assurée de sa scolarité, c'était merveilleux. Sauf qu'elle ne tenait à changer d'école que si c'était vraiment inéluctable et que la nouvelle école est laïque. Moi aussi je voulais qu'elle reste là où elle était, une école avec une formation catholique et avec une préparation des élèves à être professeurs d'anglais après le baccalauréat. Ma fille pourrait par la suite se payer des études en travaillant dans ce domaine. Je lui ai donc dit que nous attendrions jusqu'à la veille de la rentrée pour prendre une décision.

J'ai pu compter sur le montant voulu

Trois jours avant la rentrée, mon frère (qui subissait de plein fouet la crise économique) m'a appelée pour me dire que je pouvais compter sur le montant voulu pour l'inscription de ma fille, pour l'achat des livres et

des affaires scolaires de mes trois enfants. Il était prêt aussi à me payer leur scolarité. J'ai été profondément touchée et j'ai immédiatement remercié Dieu qui par l'intercession de saint Josémaria a permis que mon frère m'aide.

J'ai accepté le poste dans cette école, le traitement était plus intéressant. J'ai commencé à travailler dans une ambiance très agréable or j'ai vite pu constater que l'enseignement imparti était celui d'une secte. Je suis ainsi de plus en plus convaincue que la décision de ne pas y inscrire ma fille fut la bonne et je me sens de plus en plus sûre dans les bras de Dieu.